



## Ante el pleno de la Comisión Permanente, Carlos Manuel Joaquín González rindió protesta como embajador de México en Canadá

El encargado de tomarle la protesta, fue el diputado Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, después de que se ratificó su nombramiento expedido por el titular del Poder Ejecutivo Federal, de conformidad a la facultad que le confiere a la Permanente la fracción VII del artículo 78 de la Constitución Política.

<https://hojaderutadigital.mx/ante-el-pleno-de-la-comision-permanente-carlos-manuel-joaquin-gonzalez-rindio-protesta-como-embajador-de-mexico-en-canada/>